

Sitzung 2017-04-05

Protokoll
Datum=05.04.2017
Zeit=18:00 - 19:55
Protokollant= Claas, Jan B.
Redeleitung= Jannis
Anwesende= Jannis, Daniel S., Chris, Benjamin, Jannik, Kevin, Julius, Claas, Heiko, Patrick (Gast, bis 18:04), Jan B., Tobias H., Fabian F., Julian, Stefan P., Matthias K. (ab 19:31)

Post

- Paket für die Tütenorgas
- Ein Stapel Spiegel TV DVDs (aus unserer Bücherkiste)
- Ein Brief an Julian Haas
- Eine Rechnung von Typographics
- Ein Umschlag für das Feedbackteams

Emails

- Keine Mails

Mitteilungen

- Das Ophasen-Frühstück sucht noch Helfer*innen.
- Außerdem werden noch Helfer*innen für die Ausgabe der Namensschilder gesucht.
- Claas meldet sich freiwillig.
- Sollten andere Ophasen-Orgas noch Lebensmittel gekauft haben wollen, sollen sie sich bei den Frühstücksorgas (Patrick, Mark R.) melden.
- Arbeitswochenende "Gesellschaft und Studium"
- Die studentischen Senatsvertreter*innen veranstalten am 08. und 09.04. ein Treffen zum Thema "Gesellschaft und Studium". Interessierte sind herzlich eingeladen.

- Der Treffpunkt ist jeweils um 10:00 Uhr in Raum 10 in S1|03.
- Am Freitag ist das Arbeiten in D120 aufgrund der Namensschildproduktion nur eingeschränkt möglich. Spezifische Uhrzeiten werden auf fs@ bekanntgegeben.
- Dafür wird auch noch eine *Helperin* gesucht.
- Das Wesentliche liegt brach. Mehr Artikel wären wünschenswert.
- In der Fachschaftsevaluation wurde vermehrt gewünscht, dass z.B. aktuelle Infos aus Gremien etc. publiziert werden.
- Julius plant eine Scotland-Yard Kneipentour bei Beginn des nächsten Semesters.
- Jannis meldet sich als Ko-Orga.
- Unsere Büromaterialbestellung ist seit einer Woche verschollen, wir recherchieren noch.
- Heute Abend wird der Newsletter verschickt.

“

Termine

- 08/09.04. Arbeitswochenende "Gesellschaft und Studium"
- 10.-14.04. Master-Sommer-Ophase
- 18.04. Vorlesungsbeginn
- 19.04. Erste turnusgemäße Sitzung im SoSe 2017
- 05.05. Inforz-Deadline
- 17.05. TUDay
- 27/28.05. FSK-Wochenende
- 30.06. Empfang anlässlich Prof. Mühlhäusers 60. Geb.

Rückblick

- Tobias äußert sich zum Kaffeekonsum.
- Eine neue Maschine steht in D120.
- Silke Köhler aus der Hochschuldidaktischen Arbeitsstelle hat uns Kaffee geschenkt.

Unterausschüsse & Gremien

FBR

- Am 30.03.2017 hat der FBR getagt.

- Wichtig für uns:
- Bis zum 08.05. müssen die Wahlvorschläge für die Hochschulwahl eingereicht werden.
- Die Systemakkreditierung ist beendet, die TU ist nun akkreditiert.
- Im Wintersemester 2017/18 werden die Professoren Goesele und Fischlin Forschungssemester nehmen.
- Die Vorlage des LuSt zum Bonussystem wurde vorbehaltlich einer kleinen Änderung beschlossen.
- Der FBR hat zustimmend zur Kenntnis genommen, dass Lizenzen für einen Plagiatschecker angeschafft werden sollen.
- Als erstes Ergebniss aus der Befragung der Studierenden des DSS-Masters werden im nächsten Semester Deutsch-Sprachkurse für DSS Studierende angeboten. Diese können auch als Studienleistung eingebracht werden.
- Professor Stefan Roth kandidiert voraussichtlich für das Amt des Prodekan.
- Professor Mark Fischlin hat sich bereit erklärt, für das Amt des Studiendekans zu kandidieren. Die Fachschaft wurde dazu angehalten, sich mit ihm zu treffen (siehe TOP "Neuer Studiendekan").

“

Aufgaben

- Es gibt Tickets.
- Bitte schließt eure erledigten Tickets.

TOPs

Vernetzung LaG (Ophasenleitung Wintersemester)

- Die Lehramtsstudiengänge sind nicht gut in die Ophasen eingebunden.
- Die Ophasenleitung hat keine Kontakte zur Fachschaft LaG oder zu Studierenden.
- Wir sind aber auch für die fachlichen Teile des Lehramtstudiums als Fachschaft mitverantwortlich.
- Die Fachschaft Mathematik strebt eine engere Kooperation mit der Fachschaft LaG in der Ophase an.
- Unsere Ophasenleitung wird bezüglich der kommenden Ophase schauen, wie weit wir mit LaG zusammenarbeiten können.

- Zusätzlich soll ein Stammtisch zur besseren Vernetzung zwischen Lehramt und Fachschaften stattfinden.
- Weitere Vernetzungen sehen wir als erstrebenswert, z.B. mit PsyIT, CE, IST, WInf...
- Jannis und Claas werden das im Auge behalten.
- Eine neue Mathe/Physik/Informatik Aktion wäre mal wieder gut.

Sommerfest (Patrick)

- Das Sommerfest benötigt einen *Hauptverantwortlichen*.
- Patrick meldet sich freiwillig.
- Die Sitzung zeigt ihre Zustimmung.
- Patrick sucht ca. zwei Personen als Mitorganisator*innen.
- Da sich niemand meldet, wird eine E-Mail über fs@ geschrieben.

AK KIF (Julius)

- Wir müssen uns Gedanken machen, wie, mit wem und mit wie vielen Leuten wir auf die KIF fahren.
- Um das besser zu planen, soll ein AK KIF eingerichtet werden.
- Julius kümmert sich darum. Es wird eine Mail mit einem Dudel geben.

KIF (Julius)

- Julius will zum alten Verfahren zur KIF-Anmeldung zurück kehren.
- Es gibt eine Liste im Trac, bei der die Eintragung möglich ist.
- Benjamin merkt an, dass es keinen wichtigen Unterschied zwischen dem Trac und einem internen Pad gibt.
- Interessierte tragen sich ein oder lassen sich eintragen.
- Vor allem findet keine eigene Anmeldung als Darmstädter KIFFel statt.
- Da eine Zuganreise nach Regensburg viel Sinn ergibt, sollten wir alle Fragen bald klären, damit die Preise noch erschwinglich bleiben.

Übersicht Seminare (Stefan P.)

- Es gibt keine Liste aller Seminare, was die Auswahl sehr erschwert.
- Das selbe gilt für Praktika.
- Für jedes Seminar muss man die betreffende Webseite selbst suchen, um den Kick-Off Termin und alle weiteren Informationen herauszufinden.
- Folgende Vorschläge stehen im Raum:
- Alle Dozent*innen tragen ihre Seminare und Praktika mit den betreffenden Webseiten ein.
- Die Motivation der Lehrenden, sich selbst darum zu kümmern, könnte gering sein.

- Es schadet nicht, sie darum zu bitten.
- Wir machen das selbst.
- Wir basteln eine Landing Page, auf der Veranstaltungen eingetragen werden können.

Neuer Studiendekan (Stefan P.)

- Ist durch den FBR-Bericht erledigt.
- Wir wollen den designierten Kandidaten Marc Fischlin einladen, um mit ihm über die Zusammenarbeit zu reden.

Hochschulwahlen (Stefan P.)

- Es dauert nicht mehr lange, bis die Vorschlagslisten eingereicht werden müssen (08.05.).
- Wir als Fachschaft sollten eine Liste einreichen mit Wahlvorschlägen für den FBR und eine Liste mit Wahlvorschlägen für den Fachbereichsrat.
- Dafür muss eine Vertrauensperson gesucht werden, die bei der Organisation tätig sein wird.
- Bislang hat Jan F. diesen Job gemacht, Benjamin wäre bereit das zu übernehmen, da er selbst nicht mehr kandidiert. Er möchte jedoch warten, ob sich bis zur nächsten Sitzung noch andere Interessenten finden.
- Die Vertrauensperson wird auf der nächsten Sitzung bestimmt.

Neue Anmeldezeiträume (Tobias H.)

- Es gibt neue Anmeldezeiträume für die Prüfungen und Studienleistungen. Diese hängen bereits am Schwarzen Brett des Dekanates aus.
- Fachprüfungsanmeldungen wurden um einen Monat nach hinten verschoben und verlängert. Die neuen Zeiten sind: 01.05 - 30.06.
- Für die Studienleistungen sind die Termine nun: 01.03 - 30.06.
- Für vorlesungsbegleitende Prüfungen gilt weiterhin, dass die Anmeldung spätestens einen Monat vor der Klausur endet.
- Tobias moniert, dass diese Änderung nicht ausreichend an studentische Gremienmitglieder kommuniziert wurde.
- Tim Neubacher will die neuen Zeiten an die Studierendenschaft kommunizieren.
- Jannis bittet darum, darauf zu achten, ob noch irgendwo die veralteten Anmeldezeiträume publiziert sind.

Sonstiges



Revision #1

Created 17 October 2019 16:09:42 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen